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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области облачно с прояснениями, 
кратковременный снег; ветер северо-западный, 
умеренный; температура -1…-6.

7 марта по области – переменная облачность, 
кратковременный снег; ветер северо-западный, 
умеренный; температура ночью -8…-13, днём 
-3…-8.

8 марта по области – переменная облачность, 
без осадков; ветер северо-западный, умеренный; 
температура ночью -12…-17, днём -4…-9.

29.2892
∇0.0068

39.6530
∇0.2960

Женщинам – рабочие места 
На 5 марта численность безработных в Воронежской об-

ласти составила 18516 человек, количество вакансий - 14431. 
Уровень регистрируемой безработицы равен 1,6 процента. Сре-
ди безработных большинство, как правило, женщины. Поэтому 
Служба занятости решила преподнести  прекрасной половине 
к 8 Марта свой подарок – провести ярмарку вакансий в ТЮЗе 
под названием «Женщина в деловом мире». 

Кондитеры объединились
В Торгово-промышленной палате Воронежской области 

состоялось собрание предпринимателей, занимающихся про-
изводством и выпуском кондитерских изделий. В нём участво-
вали более 20 бизнесменов региона. Основной темой встречи 
стала проблема по защите интеллектуальной собственности 
– ведь именно кондитерская отрасль стала основным полем 
борьбы за бренды. В итоге решено создать региональную 
ассоциацию, которая бы регулировала проблемы и споры в 
кондитерском бизнес-сообществе.

ФАП открыл двери
В селе Танцырей, что в Борисоглебском городском округе, 

открыт новый фельдшерско-акушерский пункт, строительство 
которого начали в октябре прошлого года. Помещения вмеща-
ют всё, что необходимо современному сельскому медицинско-
му учреждению. В ФАПе есть процедурный, прививочный, 
смотровой кабинеты, а также комната отдыха для персонала. 
Как сообщил главный врач Борисоглебской центральной рай-
онной больницы Владимир Коробов, строительство подобных 
ФАПов будет запланировано и в других сёлах округа. 

Должники как на ладони
В Управлении федеральной службы судебных приставов 

по Воронежской области состоялась встреча руководителя 
ведомства Веры Поповой с представителями СМИ. В ходе 
беседы присутствующим был продемонстрирован банк данных 
исполнительных производств. Теперь любой желающий, зайдя 
на сайт Управления, сможет не только проверить наличие за-
долженности, но и оплатить её через Интернет. «Банк данных 
позволяет получить информацию о долгах, не выходя из дома, и 
тут же на сайте их погасить», - отметила начальник Управления 
судебных приставов по Воронежской области Вера Попова.

А конкурса-то и не было…
Автобусные маршруты, совершающие пассажирские пере-

возки из Воронежа в торговый центр Сити-парк «Град», вскоре 
смогут поменять владельца. Управление федеральной анти-
монопольной службы по Воронежской области нашло наруше-
ние в действиях городской администрации. Во время передачи 
маршрутов № 64 и №84 для транспортного обслуживания от-
сутствовал конкурс, а это нарушение Закона «О конкуренции». 
Как сообщили в пресс-службе УФАС по Воронежской области, 
маршруты являются привлекательными для перевозчиков и 
должны распределяться на основе конкурсных процедур с со-
блюдением принципов свободной конкуренции.

Обязали раскрыть информацию
Прокуратура Советского района Воронежа потребовала от 

управляющих компаний раскрыть информацию об основных 
показателях финансово-хозяйственной деятельности. Так, в 
ходе проверки сотрудниками прокуратуры установлено, что 
на сайтах отдельных компаний информация отражалась не в 
полном объёме. По результатам проверки прокурором внесены 
представления руководителям управляющих компаний об 
устранении нарушений закона и привлечении виновных лиц 
к ответственности.

«Коммуна» В интернете
http://www.communa.ru
Вчера 2143∆1160 За текущий месяц 7204

TwiTTer http://www.twitter.com/KommunaNews
facebooK http://www.facebook.com/Kommuna
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«Перезагрузка» окончена
«Перезагрузка» в отношениях России и США завершилась 

на третий год своей работы, выполнив поставленную перед 
ней задачу – предотвращение обострений отношений между 
двумя странами после кавказского кризиса в 2008 году. Об этом 
РИА «Новости» рассказал директор Центра международной 
безопасности ИМЭМО РАН Алексей Арбатов. За три года 
стороны сумели завершить начатую ранее работу. Это касается 
подписания нового Договора о стратегических наступательных 
вооружениях, а также решения вопроса о вступлении России 
во Всемирную торговую организацию. Арбатов подчеркнул, 
что сейчас перед странами стоит новая задача - как поступить 
дальше: или продолжать налаживать сотрудничество или 
остановиться на достигнутом этапе.

В Йемене не утихает борьба
Около 50 солдат правительственной армии Йемена погибли, 

ещё несколько десятков ранены в результате вооружённого 
столкновения с боевиками, которое вспыхнуло на юге страны, 
сообщает «ИТАР-ТАСС». По данным источников, экстремисты 
атаковали военную базу правительственных сил, совершили 
подрыв нескольких автомобилей, захватили бронированные 
машины, артиллерийские снаряды и штурмовые винтовки. Из 
этого оружия они открыли огонь по военнослужащим. Анали-
тики отмечают, что экстремисты значительно укрепили свои 
позиции на юге и востоке Йемена с началом народных волне-
ний в конце января прошлого года, пользуясь безвластием.
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Бывшее общежитие меха-
нического завода оказалось 
в прошлом году в центре 
общественного внимания. 
Накануне празднования Но-
вого года здесь вспыхнул 
пожар, который повредил 38 
жилых помещений и оставил 
без крыши над головой 62 
человека, в том числе 13 де-
тей. На время ремонта часть 
погорельцев переселилась к 
родственникам, другие – во 
временное жильё, которое 
предоставила городская ад-
министрация. 

Проведённое обследование 
выявило, что часть деревян-
ных конструкций пострадала 
не только от пожара, но и от 

воды, которая использовалась 
при тушении огня, из-за чего 
их общий вес увеличился на 
треть. За время эксплуата-
ции дома многие деревян-
ные перекрытия прогнили 
или оказались повреждены 
жучками-древоточцами.

За два месяца в доме пол-
ностью заменены сгоревшие 
перегородки, восстановлена 
кровля, электропроводка, 
отремонтирован коридор. 
В комнатах покрашены по-
толки, наклеены обои, по-
стелен линолеум. Помимо 
этого строители установили 
пластиковые окна и метал-
лические двери взамен де-
ревянных. Общая стоимость 
проведённых работ составила 
30 миллионов рублей.

Погорельцев  
ждёт новоселье
В Воронеже в доме №7 по улице Депутатской завер-
шились ремонтные работы. Ключи от своих квартир 
жильцы получат на этой неделе.

дмитрий дениСенКо

Представитель нового инве-
стора подчеркнул, что подан-
ное в областной Арбитражный 
суд заявление о введении про-
цедуры наблюдения на «Пав-
ловскграните» имеет целью со-
хранение имущества, контроля 
над расходованием денежных 
средств и экономической эф-
фективностью заключаемых 
договоров со стороны неза-
висимого управляющего, на-
значаемого судом на период 
проведения указанной проце-
дуры. По мнению Алексея По-
толицына, основной причиной 
катастрофического финансо-
вого положения ОАО «Пав-
ловскгранит» является вывод 
прибыли с предприятия. На 
протяжении последних лет по-
средниками между акционер-
ным обществом и конечными 
потребителями выступают так 

называемые «торговые дома», 
зарегистрированные за преде-
лами области. Там концентри-
руются финансовые потоки, а 
ОАО «Павловскгранит» несёт 
убытки, задолженность перед 
кредиторами не обслуживает-
ся и не погашается, а област-
ной бюджет недополучает су-
щественные суммы налоговых 
отчислений.

По оценкам начальника 
правового управления ООО 
«Сбербанк Капитал» Влади-
мира Лелюха, при реализации 
продукции ОАО «Павловск-
гранит» напрямую конечным 
потребителям по рыночным 
ценам предприятие сможет 
обслуживать существующую 
задолженность, при том размер 
заработной платы работников 
может быть увеличен не менее 
чем на 10 процентов.

наша СпраВКа  
ооо «Атлантик» приобрело остаток долгов по кредитам и 
пакеты акций оАо «Павловскгранит» (всего на сумму 5,69 
миллиарда рублей) у ооо «сбербанк капитал», специализи-
рующегося на взыскании проблемной задолженности. «Пав-
ловскгранит» считается вторым в россии производителем 
нерудных материалов после Первой нерудной компании.  

На «Павловскграните» 
требуется независимый 
контроль
Ситуация
Крупнейшее добывающее предприятие Воронежской 
области ОАО «Павловскгранит» способно развиваться 
и приносить прибыль. Об этом заявил заместитель 
генерального директора ООО «Атлантик» Алексей Пото-
лицын, выступая на пресс-конференции в Воронеже. 
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А в это время по рядам фермеров 
«ходило»  обращение к Спивакову с 
требованием вмешаться в ситуацию и 
помочь самоорганизации  индивиду-
альных хозяйств. 

По мнению подписантов, в Воронеж-
ской области необходимо возродить 
Ассоциацию фермеров и помочь  из-
брать достойного председателя, создать 
постоянно действующую структуру 
и наладить тесное взаимодействие с 
органами власти. По примеру южных 
регионов России, где фермеры имеют 
авторитет согласно своему вкладу в 
аграрную экономику региона. У нас, к 
примеру, фермеры обрабатывают пятую 
часть пашни (570 тысяч гектаров), и по 
итогам года дали 21 процент зерна, 26 – 
подсолнечника, 21 – сахарной свёклы. 
Но фермерство неоднородно – есть те, 
за кем числится до 10 тысяч гектаров 
земли, закупают импортную технику,  
а есть и те, кто имеют 200-300 гектаров 
пашни и технику ещё советской эпохи. 
Существует разный подход местных 
администраций к развитию фермерства – 
где-то, как в Аннинском районе, их свыше 
150 и имеют они поддержку на равных с 
другими формами хозяйствования, а в 
некоторых районах – это единицы, ко-
торые вынуждены, в буквальном смысле, 
бороться за выживание. Это и прозвучало 
в выступлениях собравшихся. 

К примеру, один из них прямо с 
трибуны вынужден был обратиться за 
помощью к Анатолию Спивакову. Важно 
отметить, что сегодня многие агрохол-
динги имеют руководящие структуры 
в Москве и Воронеже, а управляющие 
на местах не имеют полномочий, чтобы 

решать социальные задачи. И как раз 
фермеры приходят на выручку, если 
надо провести праздник, почистить снег 
на улицах и так далее.

По словам заместителя руководителя 
департамента аграрной политики Андрея 
Измалкова, инвестиционная активность 
фермеров в прошлом году по сравнению 
с предыдущим возросла более чем на 
70 процентов. На субсидирование про-
центной ставки по кредитам выплачено 
80,5 миллиона рублей, финансовую 
поддержку в виде субсидирования части 
затрат на развитие и возмещение взносов 
по страхованию посевов выплачено более 
166 миллионов рублей. Кроме того, и в 
этом году принято решение о поставках 
льготного горючего для сельхозтоваро-

производителей. К примеру, дизтопливо 
для сельских хозяйств будет стоить 16,8 
рубля за литр. Измалков отметил, что в 
аграрном департаменте готовы оказать 
помощь и поддержку тем, кто стремится 
развиваться.

В то же время фермеры часто не в со-
стоянии брать кредиты из-за недостатка 
залоговой базы. По словам руководителя 
Воронежского регионального отделе-
ния АККОР (фермерской ассоциации 
России) Сергея Рождественского, более 
эффективной была бы господдержка на 
единицу продукции или гектар пашни. 
К агрострахованию сохраняется недо-
верие. Показателен случай с фермером 
Александром Князевым из Хохольского 
района, которому для разрешения кон-
фликта со страховщиками пришлось 
обратиться за помощью к председателю 
российского правительства.

Представители департамента аграр-
ной политики признали, что развитие 
фермерского сельхозпроизводства на 
селе сдерживается дефицитом кредит-
ных ресурсов, монополией поставщиков 
энергоуслуг, плохими дорогами, а также 
произволом ряда надзорных органов, 
которые зачастую вместо помощи ви-
дят свою функцию лишь в собирании 
штрафов.

Земле нужен  
крепкий хозяин 
Сельские приоритеты | Накануне начала сезона в полеводстве в Воронеже  
прошла встреча с фермерским активом региона
Встреча с фермерами в Парламентском центре с самого начала пошла 
не по плану. Едва только президиум занял свои места, к трибуне с раз-
ных сторон направились несколько человек с букетами и подарками. 
Так представители фермеров решили поздравить с днём рождения 
заместителя председателя правительства Воронежской области – 
руководителя департамента аграрной политики Анатолия Спивакова, 
проводившего встречу. Впрочем, добрые слова поздравлений сразу 
настроили на доверительное общение. О чём и сказал затем Анатолий 
Александрович, подчеркнув, что «такие встречи говорят о вкладе фер-
меров в экономику области и о внимании, которое уделяется развитию 
их хозяйств на уровне области». 

Пять фермерских хозяйств Ольховатского района включились в проект 
развития мясного скотоводства.
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Валерий КаЗаноВ

Вчера глава ЦИК РФ Вла-
димир Чуров заявил, что, по 
предварительным данным, 
Президентом России избран 
Владимир Путин. По итогам 
подсчёта 99,3 процента про-
токолов Владимир Путин 
набрал 63,75 процента голо-
сов избирателей.  У Геннадия 
Зюганова - 17,19 процента 
голосов. На третьем месте 
– и для многих это стало 
неожиданностью – самовы-
движенец, бизнесмен Михаил 
Прохоров - 7,82 процента 
голосов. При этом он опере-
дил признанных лидеров 
парламентских партий  - 
Владимира Жириновского 
(6,23 процента) и  Сергея 
Миронова (3,85 процента). 
Явка на выборах Президента 
России по стране составила 
65,3 процента. 

Как отметил Владимир 
Чуров, в Центральном фе-
деральном округе Влади-
мир Путин набрал  56,89 
процента голосов при явке 
62,52 процента.  Воронеж-
ская область также отдала 
предпочтение действующе-
му премьер-министру стра-
ны. На вчерашней  пресс-

конференции председатель 
Избирательной комиссии 
области Владимир Селянин 
озвучил предварительные ре-
зультаты президентских вы-
боров. За Владимира Путина 
свои голоса отдали  61,34 про-
цента избирателей (по городу 
Воронежу - 52,21 процента). 
Второе место занимает Генна-
дий Зюганов. Главного ком-
муниста страны поддержали 
22,42 процента  избирателей 
(в городе - 27,3 процента). На 
третьей строчке идёт Влади-
мир Жириновский. Лидер 
ЛДПР набрал 6,22 процента  
(в столице Черноземья - 6,44 
процента). Четвёртое место 
занимает Михаил Прохоров. 
Его поддержали 5,35 процен-
та (8,59 процента в Вороне-
же). Замыкает список Сергей 
Миронов. Лидеру эсеров свои 
голоса отдали 3,68 процента 
избирателей (4,25 процента 
в Воронеже).

    Это общая картина. А вот 
предпочтение к кандидатам 
у избирателей сильно раз-
личаются. Так, больше всего 
голосов Владимир Путин на-
брал в Новохопёрском райо-
не – 87 процентов. В Анне 
(83,6 процента), Семилуках 
(83 процента)  и  Боброве  

(79, 66 процента) такое же 
всеобщее единение. Зато в 
Центральном районе Вороне-
жа за победителя президент-
ских выборов проголосовало 
лишь 48,52 процента.

К Геннадию Зюганову 
уважительно относятся в 
Каменке - 30,49 процента. 
А вот новохопёрцы отдали 
лишь 6 процентов голосов 
за лидера КПРФ. Бизнесмен 
Михаил Прохоров  уверенно 
взял голоса в Центральном 
районе (11,9 процента), в 
Нововоронеже (6,26). А вот 
в Аннинском районе у Про-
хорова более чем скромный 
результат - лишь 1,4 про-
цента.

    Как признался Владимир 
Селянин, такой  явки избира-
телей он уже давно не помнит. 
Она составила 68  процентов, 
а  по Воронежу – 61,49 про-
цента. Политическая актив-
ность воронежцев растёт. 
То же самое происходит и в 
районах. Лидерами по явке 
избирателей сегодня стали 
Аннинский (88,2 процента), 
Верхнемамонский (92,64 
процента) и Новохопёрский 
(88,63 процента) районы.

Сейчас Избирком продол-
жает обработку протоколов. 
Однако цифры если и из-
менятся, то в пределах сотых 
долей процента.

Митинг в поддержку вновь 
избранного Президента РФ 
в Москве прошёл сразу же 
после окончания голосова-
ния. В Воронеже сторонники 
Владимира Путина собрались 
вчера.

Момент истины
Россия выбрала Президента на следующие шесть лет

110 дней страна жила ожиданием выборов Прези-
дента Российской Федерации. И вот 4 марта насту-
пил момент истины, когда россиянам предстояло из 
пяти претендентов на высший государственный пост 
избрать одного, кто последующие шесть лет будет 
определять экономическую и социальную политику 
страны. Сегодня можно смело сказать, что выборы 
состоялись.

погода
Воронежский 
гидрометеоцентр

аВтоотВетчиК
265-21-57

С 1 февраля по 31 марта в любом почтовом отделении Воронежской области 
можно оформить досрочную подписку на газету «коммуна» на второе 
полугодие 2012 года. Обычно цена на издание в период досрочной подписки 
держится на уровне прошлой подписной кампании. И в этот раз почта и редакция 
остались верны традиции. Но тем не менее подписка на «Коммуну» выросла на 
16 рублей. Это связано с увеличением количества номеров -  в первом полу-
годии газета выходила 94 раза, а во втором полугодии запланировано 
100 выходов.

 Дорогие наши читатели, скоро начнётся садово-огородный сезон, и всё 
ваше время будет расписано по минутам. Поэтому не откладывайте под-
писку на потом. Подпишитесь на «Коммуну» сегодня и оставайтесь с нами 
весь год. А мы обещаем, как и прежде, радовать вас интересными материалами 
о жизни нашего края.

реклАмА

ДОСРОЧНАЯ ПОДПИСКА 
НА гАзету «КОммуНА»

Следующий номер «Коммуны» выйдет 7 марта.

Ответственный  момент.
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У карты области
Семилукский район

Светлана ШАМАКИНА

По словам заместителя на-
чальника УФМС России по 
Воронежской области Андрея 
Лушпаева, в прошлом году на 
миграционный учёт поставле-
но более 83 тысяч иностран-
ных граждан и лиц без граж-
данства, что на тринадцать 
процентов больше, чем в 2010 
году. Наибольшее количество 
мигрантов прибыло из Узбе-
кистана, Украины, Таджики-
стана, Молдовы, Казахстана, 
Армении, Азербайджана. Всё 
меньше становится приезжаю-
щих из славянских государств 
и больше – из стран Средней 
Азии. Немало иностранных 
рабочих и из Германии, Тур-
кменистана, Китая, Ирака и 
Вьетнама. Постоянно в Воро-
нежской области проживают 
5296 иностранных граждан и 
лиц без гражданства, увеличе-
ние по сравнению с 2010 годом 
отмечено на 46 процентов. В 
2011 году 14740 граждан и 
лиц без гражданства получи-
ли разрешение на работу и 
патенты, которые позволяют 
у нас трудиться. Однако без 
соответствующего разрешения 
выявлено более 1,5 тысячи на-
рушителей. 

 Андрей Лушпаев отметил, 
что, по данным ГУВД РФ 
по Воронежской области, в 
прошлом году иностранцами 

и лицами без гражданства со-
вершено 401 преступление, что 
на 68 процентов больше, чем в 
2010 году. Из них – более по-
ловины кражи, грабежи, есть 
и незаконный оборот нарко-
тиков, тяжкое причинение 
вреда здоровью. Наибольшую 
криминальную активность 
проявляли граждане Украины 
и Узбекистана. Отмечен и рост 
преступлений, совершенных 
по отношению к иностранцам. 
По сравнению с 2010 годом их 
число выросло на 37,9 процен-
та. Страдают они преимуще-
ственно от краж и грабежей. 

- Россия не собирается за-
крывать свои границы. Но 
требования к миграционной 
политике необходимо усилить. 
Прежде всего, конечно, будем 
исходить из интересов граждан 
Российской Федерации. И 
по-другому быть и не может, - 
сказал Андрей Лушпаев. 

Речь шла и о создании ци-
вилизованных условий для 
мигрантов и об отсечении 
криминала, «серых схем» в 
миграционной политике. Осо-
бо говорилось об адаптации 
иностранцев в новой среде, 
о необходимости уважения к 
традициям и культуре России, 
обязательном изучении ино-
странными гражданами рус-
ского языка и последующей 
сдачи экзамена. 

Как заметила консультант 
общественной приёмной ОКС 
при УФМС по Воронежской 
области Галина Рагозина, сер-
тификат, который выдаётся 
после сдачи экзамена, стоит 
пять тысяч рублей. А если 
представить, какая армия ми-
грантов будет изучать русский 
язык, то можно только догады-
ваться, какие деньги получат 
вузы и организаторы курсов. 
Как сделать так, чтобы фи-
нансы доставались за реальное 
изучение языка, а не просто за 
документ? Этот вопрос нужно 
решать всесторонне. 

 Участники заседания еди-
ногласно согласились, что ми-
грационное законодательство 
несовершенно, а деятельность 
федеральной миграционной 
службы связана с достаточно 
высокими коррупционными 
рисками как в сфере оформле-
ния и выдачи удостоверяющих, 
регистрирующих документов, 
так и в проведении контрольно-
проверочных мероприятий. 
Старший специалист отде-
ла кадров УФМС России по 
Воронежской области Сер-
гей Маршев отметил, что для 
недопущения коррупции в 
управлении действует «теле-
фон доверия», работающий в 
круглосуточном режиме. Все 
сигналы-сообщения регистри-
руются, а руководство службы 
ведёт приём граждан. Сайт же 
УФМС по Воронежской об-
ласти признан одним из самых 
информативных в ЦФО.

Однако проблемы в реги-
страции трудовых мигрантов 
по месту жительства суще-

ствуют. Так, по признаниям 
представителей национальных 
диаспор, приезжие платят 
дважды - за съемное жильё и 
за место, где они зарегистри-
ровались. 

Начальник общего отдела 
УФМС России по Воронеж-
ской области Светлана Ники-
тина подчеркнула, что к работе 
по выявлению мигрантов, 
нарушающих установленные 
законодательством сроки пре-
бывания в России, нужно 
привлекать национальные 
объединения и диаспоры. 

Вице-президент Всерос-
сийского конгресса узбеков 
Нишон Гулмирзоев поднял 
вопрос о более качественном 
трудоустройстве мигрантов, 
для которых предложил от-
крыть биржи труда в районах 
и организовать оформление 
патентов на работу. О том, что 
труд иностранных рабочих вос-
требован, говорила ведущий 
консультант отдела трудовой 
миграции Управления заня-
тости населения Воронежской 
области Наталья Себелева. 
Она сообщила, что в Воро-
нежской области численность 
коренного населения с каждым 
годом уменьшается. Процессы 
депопуляции в нашей области 
и сокращение воспроизводства 
трудовых ресурсов, прогнози-
руемый демографический спад 
обуславливают необходимость 
привлечения иностранных 
граждан. В 2011 году рынок 
труда в области характеризо-
вался положительными тен-
денциями: число безработных 
сократилось и составило 1,6 

процента к экономически ак-
тивному числу населения. Всё 
больше становится вакантных 
рабочих мест, заявленных ра-
ботодателями. 

Ежегодно межведомствен-
ной комиссией определяется 
потребность области в при-
влечении к нам иностранной 
рабочей силы. Так, в 2012 
году этот показатель составил 
6659 человек, а в феврале был 
увеличен на 2059. Сообщалось 
на заседании о планируемом 
открытии центра для учёта и 
временного содержания ино-
странных граждан и лиц без 
гражданства, подлежащих 
депортации или администра-
тивному выдворению. 

Вице-президент коорди-
национного совета народов 
Кавказа Урузмаг Бестаев на-
помнил присутствующим о 
большом резерве трудовых 
ресурсов и дефиците рабочих 
мест на Северном Кавказе:

- Чтобы снять социальное 
напряжение в этом регионе, 
можно рассмотреть возмож-
ность трудоустройства пред-
ставителей северо-кавказских 
республик в Воронежской 
области, - предложил Урузмаг  
Бестаев.

А Наталья Себелева по-
яснила, что Управлением за-
нятости населения по Воро-
нежской области заключено 55 
межрегиональных соглашений 
о привлечении работников из 
других регионов России, в рам-
ках которых в нашу область 
уже приехали 155 человек, из 
которых 35 – из республик 
Северного Кавказа. 

В поисках места под солнцем
На совместном заседании общественно-консуль-
тативного совета при УФМС России по Воронежской 
области и комитета по миграционной и демографи-
ческой политике Торгово-промышленной палаты был 
высвечен ряд проблем в миграционной политике. 

Реклама.

Глас народа
Как показал опрос, большинство воронеж-
цев (44 процента) мало знают о деятель-
ности бывшего политического лидера Со-
ветского Союза Константина Черненко. 

Светлана ШАМАКИНА

Причём незнакомых с его деятельностью не-
мало среди всех возрастных групп опрошенных: 
от 18 до 60 лет и старше. Это и неудивительно: 
тяжелобольной 72-летний Черненко стал руко-
водить страной в 1984 году, а весной следующего 
года его уже не стало. Однако шесть процентов ре-
спондентов уверены, что политик успел принести 
стране пользу, одиннадцать – вред, а 39 процентов 

опрошенных считают, что вреда и пользы было в 
равной степени. 

Почти половина опрошенных считает, что 
деятельность Константина Черненко сегодня оце-
нивается объективно, около сорока процентов – 
затруднились ответить. Десять процентов респон-
дентов уверены, что работа политика очерняется, и 
столько же полагают – приукрашивается. 

Большинство участников опроса (62 процента) 
не смогли дать оценку человеческим качествам 
Константина Устиновича. И все же 24 процента во-
ронежцев говорят о нём как о хорошем человеке, а 
четырнадцать процентов – в этом сомневаются. 

Социологическое исследование провёл Ин-
ститут общественного мнения «Квалитас» путём 
личного интервью 615 человек и методом репре-
зентативной выборки. 

Малоизвестный политик

Татьяна ПЕТРЕНКО

Когда-то дом №12 был жи-
лым. Но четыре года назад его 
расселили. Здание перешло в 
частную собственность. Двери 
и окна забили. На этом его 
прежняя история закончилась и 
началась новая. Местные жите-
ли уже и не помнят, когда здесь 
в последний раз проводились 
хоть какие-то ремонтные рабо-
ты. Людмила Ильинична, в про-
шлом военный врач, указывает 
мне на облезлую пристройку, 
зияющую чёрными дырами 

окон и дверей. По свежему снегу 
«бежит» дорожка следов, веду-
щих внутрь дома. Мы вместе 
пробуем подойти к дому, но за 
пару метров понимаем, что это 
слишком большое испытание 
для нашего обоняния.

- Через выбитые двери сюда 
залезают бомжи и наркоманы. 
В тёмное время суток мы ста-
раемся обойти этот участок 
по другой улице. А в нашем и 
соседних домах - дети. Не дай 
Бог, что случится. Кроме того, 
сюда постоянно выбрасывают 
мусор. А автолюбители устра-

ивают в небольшом дворе, 
который является проходным, 
парковку.

Жильцы прилегающих 
домов уже отчаялись най-
ти управу на «злополучное» 
строение. Обивание порогов 
различных инстанций ника-
ких результатов не дало. За 
разъяснением мы обратились 
в администрацию Воронежа. 
В пресс-службе ответили, что 
если дом находится в частной 
собственности, администрация 
не имеет права что-либо с ним 
делать: ни обнести забором, 
ни снести. Все вопросы нужно 
решать с хозяином. А его, как 
выяснилось, ни один из жиль-
цов не знает. Просят же они 
совсем немногого: заколотить 
все входы и выходы, затянуть 
полотном устрашающий фасад 
и наконец-то закрыть в нём 
общественный туалет.

Дом с нехорошей историей
Продолжение темы
В «Коммуну» обратились жители дома №14 по улице Сред-
немосковской. Вот уже несколько лет им приходится 
соседствовать с заброшенным домом, который сегодня 
служит пристанищем для бомжей и наркоманов и обще-
ственным туалетом. Нужно сказать, что наша газета не 
первый раз рассказывает о судьбе этого дома.

И детский садик, и школа
Почти в 5 миллионов рублей обошлась районной админи-

страции проектно-сметная документация на возведение новой 
школы в селе Губарево. Это будет не просто сельская школа, 
а образовательный комплекс с детским садом. Глава админи-
страции Семилукского района Владимир Кобяшев заявил, что 
строительные работы на новом объекте начнутся в нынешнем 
году. Этого события с нетерпением ждут не только педагоги и 
школьники, но и родители дошколят, которых в селе сегодня 
92 человека.

Но как без фермы на селе прожить?
По итогам минувшего года Семилукский район достиг не-

плохих результатов в растениеводстве. Валовой сбор зерновых 
в 147,2 тысячи тонн обеспечил нам второе место в Воронежской 
области после Анны. Получили высокие урожаи сахарной 
свеклы – под 500 центнеров с гектара, подсолнечника – 24,7, 
кукурузы на зерно – 76 центнеров с гектара. А вот в животно-
водстве нам предстоит еще много и серьезно работать.

Труд троих семилукских аграриев отмечен Министерством 
сельского хозяйства РФ. Благодарности получили директор 
ЗАО «Тенистое» Николай Михалев, фермеры Анатолий Ще-
голев и Алексей Авилов.

Строят всем миром
В Губарево началось строительство пожарной части, которая 

будет обслуживать Губаревское, Медвеженское, Семилукское 
сельские поселения и Русскую Гвоздевку соседнего Рамонско-
го района. Здесь будет две машины и 17-18 человек в штате. 
Задача Семилукского района – возвести здание, которое 

впоследствии переда-
дут МЧС. Цена вопроса 
– около 10 миллионов 
рублей. Большая часть 
финансового бремени 
ложится на районный 
бюджет, но уже сегод-
ня можно сказать, что 
объект будет возведен 
всем миром. Вложить 
средства готовы многие 
предприятия, фирмы, 
а также садоводческие 
общества.

Прораб ООО «Завод КБИ – Жилстрой» А.Псарев  
и глава Губаревского сельского поселения  
В. Лавлинский на стройплощадке.

Для будущих мам
Пятый и четвертый этажи терапевтического корпуса Семи-

лукской ЦРБ готовы принять родильное и гинекологическое 
отделения. Капитальный ремонт закончен, идет монтаж си-
стемы подачи кислорода, сборка мебели. По словам главного 
врача Александра Гончарова, программой модернизации 
здравоохранения, в которую центральная районная больница 
вошла еще в прошлом году, был предусмотрен лишь капремонт 
пятого этажа. Но торги помогли заметно сэкономить финансо-
вые средства – денег хватило и на переделку под гинекологию 
левого крыла четвертого этажа, и на покупку, монтаж нового 
лифта. 

Найти работу поможет инфомат
Теперь у семилукских клиентов появился полноценный 

доступ к федеральной базе вакансий, к справочной информа-
ции, к нормативным актам, регулирующим сферу занятости. В 
общем, ко всему, чем богат портал «Работа в России». Еще одна 
техническая новинка – электронная очередь: четко, удобно, 
никаких стояний у дверей и конфликтов по поводу того, что 
«вас здесь не было». 

Молодым – от государства
Десять молодых семилукских семей стали недавно об-

ладателями свидетельств на получение социальной выплаты 
для приобретения жилья. Все они – участники подпрограммы 
«Обеспечение жильем молодых семей» федеральной целевой 
программы «Жилище» на 2011-2015 годы. «Стоимость» по-
дарков от государства немаленькая: от четырехсот тысяч до 
почти восьмисот тысяч рублей. 

- Спасибо, что есть такая программа, и что наш район в 
ней участвует, - сказали обладатели свидетельств Дмитрий и 
Елена Швецовы из города Семилуки. – Для нас это большое 
подспорье в улучшении жилищных условий.

У Девицы, у моста…  
Не так давно состоялось открытие нового моста через реку 

Девица. Теперь автомобильная трасса связала город Семилуки 
с Курской трассой. До областного центра стало возможным 
доехать на автомобиле за 15 минут. 

Дом для бизнесменов
В программу значительных мероприятий на 2012 год вклю-

чены расходы на создание бизнес-центра. По замыслу он станет 
не только своим домом для предпринимателей – здесь разме-
стятся постоянные офисы, можно будет арендовать временное 
рабочее место, но и местом для проведения конференций, 
совещаний. Плюс – консультирование, предоставление бух-
галтерских, юридических услуг. Строить ничего не надо – под-
ходящие помещения в муниципальной собственности есть.

Кроме бизнес-центра в планах на 2012 год - гранты но-
вым предприятиям, субсидии по лизингу и на подключение 
к энергосетям. Образовательная часть – обучение основам 
предпринимательской деятельности – «подорожает» на 400 
тысяч рублей: с 2 миллионов 600 тысяч в прошлом году до  
3 миллионов в нынешнем.

85 лет на ниве культуры
Семилукский районный Дворец культуры отметил юбилей 

– 85 лет со дня своего открытия. Первый очаг культуры появил-
ся в Семилуках в 1926 году, когда еще не было ни города, ни 
огнеупорного завода - он только строился. Клуб представлял 
собой временный деревянный барак. На постоянное место – 
набережную Дона – кружки и ансамбли переехали спустя пять 
лет – в 1931 году. 

К юбилейной дате ра-
ботники Дворца культу-
ры сняли фильм о много-
численных коллективах, 
которые имеют либо пре-
стижные звания, либо по-
беды на региональных и 
всероссийских конкурсах. 
С него и начался празд-
ник, прошедший в форме 
творческого отчета. Яркое, 
трогательное, искрящееся, 
разноплановое по жан-
рам и настроению шоу из 
лучших номеров зрите-
ли встречали возгласами 
«браво!». 

Юные таланты из вокальной студии «Радуга»  
с руководителем В.Жихаревой.

Сообщения подготовили Максим ОКОНЬ, Елена СТАРКОВА, 
Сергей ЕЛИСЕЕВ и Наталья ФОКИНА.

На «Павловскграните» 
требуется независимый 
контроль

- Никто из нынешней команды собственников и 
управленцев ОАО «Павловскгранит» не снимает с себя 
ответственности за происходящее на предприятии. Никто 
и никогда с самых первых дней конфликта со Сбербанком 
не говорил о присвоении кредитных средств, о том, что 
кредит выплачиваться не будет. Было и остается лишь 
стремление договориться с крупнейшим кредитным 
учреждением страны на предмет приемлемых условий 
реструктуризации. Увы, нас не слышат ни в Сбербанке, 
ни в его структурах, ни на уровне власти. 

Особо хочу подчеркнуть, что с самых первых дней 
развития конфликта мы прикладывали и продолжаем 
прикладывать все усилия для того, чтобы сохранить в 
коллективе спокойную, рабочую обстановку. 

Даже в тяжелое время кризиса главным для нас 
оставался социальный вопрос. Мы сделали все от себя 
зависящее, чтобы максимально сохранить уникальный 
коллектив специалистов, а людям – работу и стабиль-
ную заработную плату. И нам это удалось. Как только 
отрасль стала на ноги, первое, что мы сделали – повы-
сили заработную плату работникам ГОКа. Несмотря ни 
на что, в течение 2011 года на «Павловскграните» она 
увеличивалась трижды. Сегодня средняя заработная 
плата на предприятии составляет 21900 рублей – это 
выше, чем в среднем по Воронежской области. Еще на 10 
процентов были увеличены тарифные ставки и оклады 
на предприятии с февраля 2012 года, а с января мы воз-
обновили на комбинате выплату работникам социальных 
льгот и гарантий. 

За 2011 год ОАО «Павловскгранит» выплатил почти 
610 млн. рублей налогов во все уровни бюджета, из них 
в районный и местный – свыше 100 млн. руб., в област-
ной – свыше 120 млн. руб. В 2009-м эта сумма составила 
590 млн. 435 тыс. рублей, в 2010-м – 563 млн. 772 тыс. 
рублей. Если предприятие продолжит стабильно рабо-
тать, мы планируем, что сумма налоговых выплат за 2012 
год увеличится и составит около 825-830 млн. рублей. 

Свыше 18 млн. рублей в 2011 году было направлено ОАО 
«Павловскгранит» на благотворительную и спонсорскую 
помощь Павловскому району и городу Павловску, в том 
числе и продукцией предприятия, идущей в первую оче-
редь на отсыпку межпоселковых и сельских дорог. 

Хочется сказать следующее. В прошлом году ОАО 
«Павловскгранит» отметил свое 35-летие. Из них послед-
ние 12 лет предприятие возглавляет нынешняя команда 
управленцев. С проблемами или нет, но все эти годы мы 
входили в число крупнейших налогоплательщиков ре-
гиона, несли всю полноту социальной ответственности 
как у себя в коллективе, так и в городе, районе, области, 
занимались развитием и модернизацией предприятия. 
Коллектив жил и живет своей особенной, яркой, интерес-
ной жизнью, в которой есть место и для художественной 
самодеятельности, и для занятий спортом, и просто для 
дружбы семьями. 

И вместо того, чтобы сесть с нами за стол переговоров, 
пойти навстречу проверенному отечественному произво-
дителю, принять во внимание идеальную кредитную исто-
рию комбината, Сбербанк в ущерб себе, теряя на сделке 
свыше 1 млрд. рублей, оказывает предпочтение структуре, 
не просуществовавшей на рынке и полгода. Речь идет о 
компании «Атлантик», чей уставной капитал составляет 10 
тыс. рублей, а ее руководители не могут внятно ответить на 
вопрос о том, какой такой деятельностью они занимаются, 
что спустя чуть больше месяца после своей регистрации 
смогли выплатить единовременным платежом 3 млрд. 
600 млн. рублей. Хотя, как показало последнее судебное 
заседание в Арбитражном суде Воронежской области, на 
сегодняшний момент подтверждения этого платежа пока 
не существует.

Принимая во внимание все вышесказанное, мы про-
должаем рассчитывать на то, что здравый смысл и спра-
ведливость восторжествуют, а судебные органы вынесут 
взвешенное объективной решение в интересах коллектива 
предприятия и региона в целом. 

Комментарий директора по производству  
ОАО «Павловскгранит» Олега Владимировича Русакова:

Начало | страница 1

- Банкротство ОАО «Павловскгра-
нит» невыгодно ни основному кредито-
ру, ни новым акционерам предприятия, 
- подчеркнул Алексей Потолицын. – 
Наша компания «Атлантик» вложила 
денежные средства в приобретение 
прав требований и акций предприятия, 
и такой поворот событий принесёт нам 
миллиардные убытки.

К сожалению, через несовершенство 
законодательства прежним собствен-

никам удаётся сохранять управлен-
ческий контроль над финансово-
хозяйственной деятельностью «Пав-
ловскгранита». В настоящее время 
новыми инвесторами предпринима-
ются попытки обязать через суд совет 
директоров ОАО созвать и провести 
внеочередное общее собрание акционе-
ров. Алексей Витальевич подчеркнул, 
что только после смены генерального 
директора и ключевых менеджеров 
можно говорить о планах оздоровления 
предприятия и вывода его из кризиса.

Огней так много 
золотых

Для освещения сельских 
улиц Таловскому району из 
бюджета Воронежской области 
было выделено 1,4 миллиона 
рублей. Администрации го-
родского и сельских поселений 
совместно со специалистами 
Таловского РЭС филиала ОАО 
«МРСК Центра» — «Воронеж-
энерго» провели инвентариза-
цию сетей уличного освещения 
во всех населенных пунктах. 
Результатом работы стали осве-
щенные улицы деревень. В 
ближайшее время планируется 
заменить источники освещения 
на более энергоэффективные, 
установить линии питания там, 
где они отсутствуют, и автома-
тизировать процесс управления 
уличным освещением. 

Детям –  
о родном крае

В Воронеже появился крае-
ведческий информационный 
ресурс «Детям о Воронежской 
крае». Его создателями стали 
сотрудники областной детской 
библиотеки. Ресурс разделён 
на четыре раздела, в которых 
можно узнать информацию о го-
роде и области, природе родного 
края, важных исторических со-
бытиях, заповедных и памятных 
местах, об известных земляках. 
Кстати, в прошлом году проект 
библиотеки победил в конкурсе 
на соискание гранта правитель-
ства Воронежской области. 
Юные жители области могут по-
знакомиться с ресурсом на сайте 
библиотеки www.odbvrn.ru.

Татьяна ПЕТРЕНКО,  
Светлана ШАМАКИНА.
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Борис ВАУЛИН

(Окончание.  
Начало в №№29-31).

«Золотая» молодёжь
Этим определением называ-

ли в прежние времена сынков 
и дочек советской элиты. Без-
дельники с большими день-
гами, прожигающие жизнь 
в ресторанах, они то и дело 
попадали в криминальные 
истории. Однако, благодаря 
родительским связям и теле-
фонному праву, выходили из 
них, как правило, безнаказан-
ными. В наши времена такие 
прожигатели жизни получили 
кличку «мажоры». Беспардон-
ная, нагловатая, уверенная в 
себе молодежь. 

Папы и мамы мажоров – 
высокопоставленные чинов-
ники, руководители силовых 
структур, всевозможные оли-
гархи местного разлива не 
жалеют денег для любимых 
отпрысков. Днем они прово-
дят время в офисах в качестве 
менеджеров, играют в боулинг, 
«качаются» в спортзалах. Ве-
чером их интересы ограни-
чиваются ночными клубами, 
девушками, дорогими маши-
нами и смертельно опасными 
гонками по вечерним улицам 
города. Те, кто не имеет в 
кармане 50 тысяч на мелкие 
расходы, в клуб «избранных» 
не допускаются.

Кто остановит эту «золо-
тую» молодёжь, этих безба-
шенных бездельников, го-
няющих на дорогих машинах, 
купленных на неправедные 
родительские деньги? Сколь-
ко горя они приносят людям! 
Ведь одно дело, когда води-
тель, соблюдая правила движе-
ния, не совладал с управлени-
ем на скользкой дороге или в 
сложной дорожной ситуации. 
Да, он виноват, но признаёт 
свою вину и искренне готов 
искупить её. Совсем другое, 
когда эти мажоры куражатся 
на дорогах, лихо обгоняя друг 
друга, не дожидаясь сигнала 
светофора, нажимают на газ 
и едва не калечат идущих 
людей.

Двадцатилетний пацан на 
мощной «Тойоте» едва не 
давит замешкавшегося на пе-
шеходном переходе дедка. Во-

дитель нажимает на клаксон, 
от звучной сирены старик в 
испуге отскакивает в сторону, 
лимузин газует и с ревом уно-
сится по проспекту. Мажор 
довольно улыбается. Вот юная 
студентка хвастается под-
ружкам: «Меня папа научил 
водить автомобиль, потом 
купил «Опель» и подарил ко 
дню рождения вместе с пра-
вами. Сказал, что пока учусь 
в универе, хватит мне и такой 
машины». Спасибо папе за та-

кую игрушку, ведь если дочка 
разобьёт её, он купит другую. В 
громадном черном джипе едет 
молодая дама. Правой рукой 
прижимает к уху мобильник, 
в левой - дымится сигарета, 
и тоненькие пальчики едва 
придерживают баранку. Разве 
в Правилах дорожного дви-
жения отменена статья, за-
прещающая пользоваться во 
время движения мобильным 
телефоном без соответствую-
щей гарнитуры? Не отменена. 
Тогда почему не обращает-
ся внимания на массовое и 
злостное игнорирование этой 
статьи? 

Давайте прекратим приме-
нять к автолихачам романтиче-
ские клички «стритрейсеры», 
«лихие гонщики», «ночные 
волки». Это потенциальные 
убийцы за рулем, давайте к 
ним так и относиться. Почему 
полиция упорно не замечает, 
когда мажоры въезжают на 
тротуары и останавливаются 
поперёк их? Почему по звон-
ку чиновного папы или дяди 
с шальными деньгами их тут 
же отпускают из отделения 
полиции, рвут протоколы 
задержания? У нас законы 
для всех одинаковы или есть 
индивиды, на которых они не 
распространяются?

С нынешними мажорами 
говорить о морали, нравствен-
ности, честности - бесполезно. 
Они просто не знают и не по-

нимают таких понятий. Вот 
студентка заочного отделения 
ВГУ Татьяна Ключникова, 
участница смертельной гонки. 
Целый месяц её разыскивали 
судебные приставы, чтобы до-
ставить в суд, который ждал 
её показаний. Казалось бы, у 
студентки высшего учебного 
заведения должны быть хоть 
эмбриональные зачатки граж-
данского долга. Знала ведь, 
что идет суд, который должен 
определить виновника смерти 

человека, что родители погиб-
шей девушки не находят себе 
места. Знала и, тем не менее, 
уехала в Петербург и безза-
ботно отдыхала там целый 
месяц.

Что и говорить, с совестью 
у многих молодых большие 
нынче проблемы. Несмотря 
на все усилия, приставы так и 
не могли обнаружить свиде-
телей Цыкову, Михайленко и 
однофамильца подсудимого 
Терехова. Первая якобы вы-
шла замуж и «растворилась» 
на московских просторах, 
вторая как будто уехала жить 
в какую-то деревню, а третий 
уведомлял приставов по теле-
фону, что он находится то в 
Краснодаре, то в Петербурге, 
то в Китае. Словом, бегали от 
правосудия как зайцы. Судья 
спросил у Ключниковой, где 
скрывается её подруга Цыкова. 
«Не знаю, - прозвучал равно-
душный ответ, - мы не дружим 
больше». Не дружат они – что 
тут поделаешь. 

В судебном приговоре 
оценка некоторых свидетель-
ских откровений прозвучала 
так: «Суд отнёсся критически 
к показаниям свидетелей 
Курь янова, Дужнова и Ко-
мова». Первые двое – друзья 
подсудимого, и их задачей 
было «нарисовать» портрет 
пай-мальчика.  Сергей Ку-
рьянов, например, с жаром 
повествовал, как аккуратно 

управлял автомобилем его 
друг Терехов: он, мол, никогда 
не нарушал правила движения 
и постоянно предостерегал 
других. Дужнов тоже восхва-
лял друга.

Что касается свидетеля 
Дмитрия Комова, то его при-
шлось доставлять в суд из 
Россошанской колонии, где 
он отбывал наказание за дру-
гое преступление. Первые же 
слова привезённого зека вы-
звали сенсацию: он заявил, что 

отказывается от показаний, 
данных на предварительном 
следствии. Тогда он свидетель-
ствовал, что машина «Инфи-
нити» промчалась с большой 
скоростью на красный свет и 
ударила левым передним кры-
лом «девятку», выезжавшую 
со стороны Пушкинской. По-
сле столкновения автомобиль 
бросило вправо и он врезался 
в «десятку», возле которой 
находились парень и девушка. 
Эти показания соотносились 
с заявлениями других свиде-
телей. 

«Почему же теперь вы отка-
зываетесь от первоначальных 
показаний?», - спросил судья. 
Россошанский сиделец сделал 
многозначительную паузу и 
назвал причину. Оказывается, 
в то время он хотел наказать 
людей, которые ездят на доро-
гих машинах. Ему, мол, такую 
«никогда в жизни не заиметь», 
а бизнесмены от всего готовы 
откупиться – вот пусть теперь 
и помучаются. Однако, на-
ходясь в колонии, он прозрел 
и понял, что должен сказать 
правду. Правдивые свидетель-
ства его в том, что автомобиль 
«Инфинити» проехал пере-
кресток на мигающий зелёный 
свет, а скорость у него была не 
больше 60 километров, а вот 
«девятка» выехала с улицы 
Пушкинской на красный свет, 
и она первой ударила в бок 
джипа. 

Прежние показания он, мол, 
подписал не читая, но теперь 
«рассказывает всё, как было». 
«Свидетель, вы понимаете, к 
каким последствиям может 
привести полное изменение 
ваших показаний?», - спросил 
судья Комова. «Конечно, по-
нимаю, - с некоторым вызовом 
откликнулся тот, - и готов от-
вечать за это». 

Увы, отвечать за лжесви-
детельство Дмитрий Комов 
скорее всего не будет. Такие 
лжецы обнаруживаются бук-
вально на каждом процессе, но 
практически никто из судей не 
стремится применить к ним 
соответствующую статью УК. 
Честно сказать, не пойму такой 
гуманности. Почему бы сразу и 
жестко не наказывать за мани-
пулирование своими правами? 
Такая реакция, без сомнения, 
заставила бы уважать законы 
многих членов нашего сегод-
няшнего очень «демократиче-
ского» общества. 

А вот ещё одна малопонятная 
законодательная норма. Сви-
детели Цыкова, Михайленко, 
Терехов (однофамилец) решили 
игнорировать выполнение сво-
ей гражданской обязанности и 
скрылись от суда. Потерпевшие 
просили огласить их показания, 
данные на предварительном 
следствии, но возразил адвокат 
подсудимого, и судья вынужден 
был удовлетворить его возра-
жение. Таков закон. Но разве 
суд не должен исследовать все 
обстоятельства дела? Почему в 
нем могут оставаться какие-то 
тайные страницы, кому на поль-
зу такое укрывательство?

Прения и приговор
Сторона обвинения вме-

нила Терехову нарушение 
Правил дорожного движения 
по следующим пунктам: это 
– создание опасности на до-
роге; причинение вреда другим 
участникам движения; игнори-
рование сигналов светофора; 
пренебрежение установленной 
в населенных пунктах скоро-
стью движения. Все они в про-
цессе тщательного судебного 
разбирательства оказались 
доказаны. А потому прокурор 
попросил суд назначить об-
виняемому наказание в виде 
трёх лет лишения свободы в 
колонии-поселении.

Отец и сестры погибшей 
Полины Ивакиной рассказы-
вали о том, каким прекрас-
ным человеком она была, как 
любила жизнь и какие планы 
на будущее строила. Черный 
день навсегда останется болью 
в их сердцах, и за эту боль 
виновный должен понести 
максимальное наказание в со-
ответствии со статьёй Уголов-
ного кодекса – 5 лет колонии 
общего режима. 

Адвокаты говорили о том, 
что Правила дорожного дви-
жения написаны кровью сотен 
и тысяч людей, и каждое их 
грубое нарушение несёт новую 
кровь и слёзы пострадавших. 
Конечно же, Терехов не хотел 
смерти Полины, он проклинает 
себя за необдуманное пове-
дение и фактически признал 
свою вину. 

Всё так, но за жестокие 
ошибки надо платить, вот он 
теперь и будет расплачиваться 
своими лучшими годами.

Последнее слово подсуди-
мого было коротким. Он ска-
зал, что после этого страшного 
дня его жизнь перевернулась. 
Он жалеет, что не нашел в себе 
мужества подойти к отцу по-
гибшей девушки в начале след-
ствия. «Возможно, вы меня 
тогда бы простили, и всё могло 
обернуться по-другому», - до-
бавил он после паузы. 

Хочется верить, что эти сло-
ва были выстраданы подсуди-
мым и сказаны им искренне.

В совещательной комнате 
судья Косенков находился 
один час. Приговор короток: 
учитывая смягчающие обстоя-
тельства, Сергей Терехов осуж-
ден на два года шесть месяцев 
лишения свободы в колонии-
поселении. На три года он 
будет лишен права управлять 
транспортными средствами. В 
части компенсации морально-
го вреда осуждённый должен 
выплатить семье Ивакиных 
500 тысяч рублей.

Вошли двое конвоиров, 
надели на руки осужденного 
наручники. Он побледнел, но 
держался достойно, хотя видно 
было, что обвиняемый не ожи-
дал такого поворота в своей 
судьбе. Пусть подумают об 
этом те, кто садится в мощные 
автомобили и не задумываясь 
нажимает на педаль газа.

Мажоры
Cудебный очерк

Валерий КАзАНоВ
Москва-воронеж

 В этот день представители 
ветеранских и обществен-
ных организаций столицы 
возложили цветы к бюсту 
флотоводца на Ушаковском 
бульваре. А в Адмиралтей-
ском храме - Храме Троицы 
Живоначальной в Листах про-
шёл молебен причисленному 
Русской Православной цер-
ковью к лику святых Феодору 
Ушакову.

Даже в славной плеяде 
российских флотоводцев 
трудно найти равного ему по 
славе. Он по праву считается 
творцом отечественной по-
литики на Средиземноморье, 
учредителем освобождённой 

от османского ига греческой 
«Республики семи островов» 
с самой передовой в мире кон-
ституцией, стратегом, осво-
бодившим вместе с Суворо-
вым Италию от Наполеона, 
чьи победоносные десанты 
штурмовали бастионы Корфу, 
входили со славой в Неаполь 
и Рим. Имя адмирала Фёдора 
Фёдоровича Ушакова давно 
в пантеоне российской во-
инской славы. А в 2001 году 
Русская Православная цер-
ковь причислила его к лику 
святых. 

Кстати, Фёдор Ушаков 
именно на воронежской зем-
ле состоялся как морской 
офицер. Известно, что в ян-
варе 1769 года, после нача-
ла Русско-турецкой войны 

1768–1774гг., Фёдор Ушаков 
был направлен в Воронеж на 
старые Петровские верфи 
на Дону, где участвовал в 
воссоздании Донской (Азов-
ской) флотилии. За свои уси-
лия по ремонту и достройке 
прамов (плавучих батарей) 
в июле 1769г. произведён в 
лейтенанты. В 1772г. назна-
чен капитаном небольшого 
палубного бота «Курьер»; 
вместе с другими кораблями 
Азовской флотилии прикры-
вал устье Дона от нападения 
турецкой эскадры, а затем 
защищал берега Крыма. 

По случаю дня рождения 
Фёдора Ушакова в штаб-
квартире ДПФ собрались 
представители ВМФ России, 
морской Пограничной бере-
говой охраны, транспортного 
и речного флотов, рыбопро-
мыслового флота, судостро-
ительной, судоремонтной 
промышленности, морской 
науки, общественных, госу-
дарственных организаций, 
ветераны Вооружённых сил, 
учащиеся вузов и школ. Тема 
разговора - о необходимости 
современного гражданина 
следовать примеру великой 
личности - адмиралу Ф.Ф. 
Ушакову.

Открывая собрание, пред-
седатель ДПФ Михаил Не-
нашев напомнил, что «Уша-
ковские беседы» проходят 
во многих регионах страны 
и в ряде республик СНГ, на-
чиная с 1995 года. «На нашей 
нынешней встрече необхо-
димо выработать аргумен-
тированные предложения 
по изменению содержания 
школьных, вузовских учебни-
ков по истории и географии. 

Разве достойно отражена роль 
русских мореплавателей в 
открытии Антарктиды в учеб-
никах, по которым учатся дети 
России?! Нет, конечно. А ведь 
именно русские офицеры, 
воспитанники морской шко-
лы Ушакова открывали этот 
суровый континент», - подчер-
кнул кандидат политических 
наук Михаил Ненашев. При 
этом он добавил, что ДПФ 
обратилось к Президенту 
России с предложением на-
чать формировать общенацио-
нальную и международную 
программу по подготовке к 
200-летию открытия Антар-
ктиды русскими мореплавате-
лями Ф.Ф.Беллинсгаузеном и 
М.П.Лазаревым. И эта иници-
атива получила поддержку.

 Своими размышлениями 
о роли Ф.Ф. Ушакова в па-
триотическом воспитании мо-
лодёжи в современных усло-
виях поделились писатель, 
публицист Карэм Раш, член 
Совета Федерации России Ев-
гений Тарло, Чрезвычайный и 
Полномочный Посол России 

в Республике Киргизия Ва-
лентин Власов, заместитель 
председателя Приморского 
регионального отделения 
ДПФ, руководитель военно-
исторического центра «Мор-
ская душа» Лариса Толстова, 
адмирал Владимир Валуев и 
другие. Вспоминая славные 
деяния Ушакова, выступаю-
щие внесли немало интерес-
ных, конкретных предложе-
ний в программу совмест-
ных действий в деле военно-
морского воспитания моло-
дёжи, возрождения интереса 
общества к нашей морской 
истории и культуре. «Забывая 
о знатных сынах Отечества, их 
делах, - сказал заведующий 
сектором Военно-морского 
флота Синодального отдела 
Русской Православной церк-
ви отец Александр (Фёдоров), 
– мы сами того не замечая 
превращаемся в Иванов, не 
помнящих родства. Но так не 
должно быть. Возьмите того 
же Фёдора Ушакова. Вся его 
жизнь – это пример беззавет-
ного служения Родине».

россии верный сын
24 февраля, в день рождения прославленного рус-
ского флотоводца Фёдора Ушакова, в Москве прошли 
«Ушаковские беседы». Организатором мероприятия 
выступило общероссийское общественное Движение 
поддержки флота (ДПФ), которым вот уже двадцать 
лет бессменно руководит капитан I ранга запаса Ми-
хаил НеНашев. Он – нашенский, земля воронежская 
– его малая родина.

Миграционная служба | Ответы подготовили 
ведущие специалисты Управления Федеральной 
миграционной службы России по Воронежской 
области. Адрес сайта УФМС России  
по Воронежской области: www.fmsrf.vsi.ru

Утеряна трудовая книжка
 В связи с переездом утеряна трудовая книжка. Сейчас не работаю. 

Как можно оформить загранпаспорт?
Сведения о трудовой деятельности, указанные в заявлении 

граждан, не работающих на момент подачи заявления (индиви-
дуальных предпринимателей), сверяются сотрудником УФМС 
со сведениями, указанными в трудовой книжке, свидетельстве 
ОГРН, дипломе, аттестате – о чем производится соответствующая 
запись в заявлении. В случае отсутствия (утраты) у заявителя 
трудовой книжки или выписки из неё в заявлении производит-
ся запись «Сведения в трудовой деятельности указаны со слов 
заявителя».

Вопросы оформления общегражданского заграничного паспор-
та (5лет) решают сотрудники подразделения УФМС России по 
Воронежской области по месту жительства.

По вопросу оформления заграничного паспорта нового по-
коления (10лет) необходимо обратиться в УФМС России по 
Воронежской области по адресу: ул. 9 Января, д. 54, г. Воронеж. 
Вся необходимая информация расположена на официальном 
сайте www.fmsvrn.ru,. Документы на оформление заграничного 
паспорта можно подать также посредством Интернета через 
Единый портал государственных и муниципальных услуг (www.
gosuslugi.ru.)

Без посредников
 Могу ли подать документы и заявление на получение загранпа-

спорта за себя и за мужа без его присутствия?
По вопросу оформления общегражданского заграничного 

паспорта (5 лет) необходимо лично обратиться в подразделение 
УФМС России по Воронежской области по месту жительства и 
представить следующие документы:

- заявление-анкета о выдаче паспорта в двух экземплярах; 
- квитанцию об оплате государственной пошлины за оформ-

ление заграничного паспорта в размере 1000 рублей; 
- 4 фотографии (размер 35x45) на матовой бумаге; 
- паспорт гражданина РФ и его ксерокопия. 
По вопросу оформления заграничного паспорта нового по-

коления (10лет) вы можете также лично обратиться в УФМС 
России по Воронежской области по адресу: ул. 9 Января, д. 54,  
г. Воронеж, и представить следующие документы:

- заявление-анкета о выдаче паспорта нового поколения в двух 
экземплярах; 

- квитанцию об оплате государственной пошлины за оформ-
ление заграничного паспорта в размере 2500 рублей; 

- 2 фотографии (размер 35x45) на матовой бумаге; 
- паспорт гражданина РФ и его ксерокопия. 
Более подробная информация (образцы анкет, инструкция 

по их заполнению, перечень документов, а также расписание 
приема) на официальном сайте УФМС России по Воронежской 
области www.fmsvrn.ru. Дополнительно сообщаю, что заявление 
о выдаче паспорта, как старого образца (5лет), так и нового по-
коления (10 лет), вы можете подать посредством Интернета через 
Единый портал государственных и муниципальных услуг (www.
gosuslugi.ru.)

Где научат?
 Какие учебные заведения готовят специалистов для работы в 

органах ФМС? Как туда поступить?
Специализированных учебных заведений, в которых готовятся 

сотрудники Федеральной миграционной службы, не существу-
ет.

Учитывая специфику деятельности ФМС, при приёме на 
службу (работу) предпочтение отдаётся лицам, имеющим юри-
дическое образование. Указанное образование лица, назначае-
мые на должности сотрудников органов внутренних дел, могут 
получить в Воронежском институте МВД (www.vimvd.ru.), где 
читается спецкурс «Государственно-правовые основы миграции и 
миграционной политики». Остальные лица могут получить такое 
образование в любом гражданском высшем учебном заведении.

Социальная защита | Разъясняют ведущие 
специалисты департамента труда и социального 
развития Воронежской области 

Многодетным по закону
Какие семьи в Воронежской области считаются многодетными. 

На какие льготы они могут рассчитывать? 
На территории Воронежской области статус многодетной се-

мьи имеют семьи, воспитывающие трех и более детей в возрасте 
до 18 лет. Виды социальной поддержки многодетной семьи под-
разделяются в зависимости от среднедушевого дохода семьи.

Многодетным семьям, среднедушевой доход которых ниже 
установленного в Воронежской области прожиточного минимума, 
т.е. многодетным малообеспеченным, предоставляются следую-
щие денежные выплаты:

- ежемесячная денежная компенсация в размере 30 процентов 
стоимости платы за пользование отоплением, водой, канализа-
цией, газом и электроэнергией, а для семей, проживающих в до-
мах, не имеющих центрального отопления, - стоимости топлива, 
приобретаемого в пределах норм, установленных для продажи 
населению на территории Воронежской области;

- ежемесячные денежные компенсации:
1) за проезд учащихся общеобразовательных учреждений и 

учреждений профессионального образования к месту учебы и 
обратно во внутригородском, пригородном и внутрирайонном 
общественном транспорте (кроме такси) в размере 361 рубля на 
каждого учащегося.

2) за питание учащихся общеобразовательных учреждений 
и учреждений профессионального образования в размере 456 
рублей на каждого учащегося.

Без учета среднедушевого дохода многодетные семьи имеют 
право на следующие меры социальной поддержки:

- предоставление жилых помещений жилищного фонда Во-
ронежской области по договорам социального найма;

- льготные путевки один раз в год на отдых и оздоровление для 
детей в возрасте до 15 лет включительно;

- бесплатное получение медикаментов для лечения и профи-
лактики заболеваний ребенка в возрасте до 6 лет;

- бесплатное предоставление земельного участка, находящегося 
в государственной или муниципальной собственности, для ин-
дивидуального жилищного строительства, ведения садоводства, 
огородничества или личного подсобного хозяйства (предостав-
ляются территориальными органами местного самоуправления 
по месту жительства).

Одинокая старость
 Мне 73 года, имею инвалидность, одиноко проживающая. Мои 

взрослые дочери живут в другом городе. Могу ли я оформиться в 
дом-интернат?

 На стационарное социальное обслуживание принимаются гражда-
не пожилого возраста (женщины старше 55 лет, мужчины старше 60 
лет) и инвалиды, частично или полностью утратившие способность 
к самообслуживанию и нуждающиеся по состоянию здоровья в по-
стоянном постороннем уходе, не имеющие медицинских противопо-
казаний к приему в стационарные учреждения. 

Информацию о необходимых для оформления документах 
можно получить в комплексном Центре социального обслужива-
ния населения» по месту жительства (пребывания) граждан. 

Завоёванный  
авторитет

Районный конкурс «Учи-
тель года-2012», прошедший в 
Таловой, выявил новые имена 
талантливых педагогов. Его 
победителем стала молодой 
учитель информатики средней 
школы посёлка Высокий Ма-
рия Дыблина. По итогам своего 
выступления «Автопортрет 
учителя» Мария Сергеевна ре-
шением компетентного жюри, 
состоящего из 25 опытных 
педагогов, была допущена к 
участию во втором туре об-
ластного конкурса «Учитель 
года-2012», который состоится 
в апреле. 

Позвала  
«Синяя птица»

В Воронеже в восьмой раз 
прошёл открытый сбор актива 
творческой студенческой мо-
лодежи «Синяя птица». Более 
90 студентов вузов Москвы, 
Воронежской, Калужской, 
Владимирской, Липецкой об-
ластей вместе с приглашен-
ными специалистами про-
анализировали творческие 
направления в современном 
студенческом движении, уча-
ствовали в мастер-классах и 
показательных выступлениях, 
ролевых играх, направленных 
на развитие творческих и ор-
ганизаторских навыков. В этом 
году творческая составляющая 
сбора наполнилась музыкой, 
танцами, костюмами и деко-
рациями Парижа начала XX 
века. Финальной точкой сбора 
стал «Вечер театра», где ребята 
показали поставленные ими же 
спектакли. 

От кольчуги  
до мундира

В Острогожском центре 
развития творчества детей и 
юношества актив обществен-
ного молодежного военно-
патриотического объединения 
«Маяк» провёл запоминаю-
щуюся встречу. Ребята, активно 
работающие в «Маяке», их 
родители, военнослужащие из 
воинской части №20115 с инте-
ресом слушали воспоминания 
ветерана военных действий в 
Афганистане, награжденного 
орденом Красной Звезды, Вик-
тора Медведева. Рассказы о его 
сослуживцах, о собаке, ставшей 
другом, об истории Афганиста-
на начиная от эпохи походов 
Александра Македонского и до 
наших дней никого не оставили 
равнодушными. 

Тамара ГашиМОва,  
Светлана шаМаКиНа.

Уроки истории
В рамках историко-культурного 

проекта «Наша история» в Во-
ронежском Доме молодёжи со-
стоялся «круглый стол» на тему  
«Репрессии И.В.Сталина. Послед-
ствия. Трагедии».

Целью встречи стало обсуж-
дение причин, масштабов и по-
следствий сталинских репрессий 
в истории России. Прозвучали 
доклады главным образом студен-
тов третьего и четвёртого курсов 
исторического факультета ВГУ. 
На обсуждение были вынесены 
темы: репрессии в армии, против 
политической оппозиции, Русской 
Православной церкви, депортация 
народов. В роли исторического 
эксперта выступил кандидат исто-
рических наук, доцент кафедры 
политической истории ВГУ Денис 
Акимов.

анна МеЛЬНиКОва.

Виктор ЧАшКИН

В качестве актёров вы-
ступили сотрудники Ин-
вестиционной палаты или 
близкие к ним люди. Чет-
вёртый показ «Марика» 
отличался от предыдущих: 
на сей раз вход был плат-
ным, а вырученные средства 
передали молодому талант-
ливому музыканту, перво-
курснику Воронежского 
музыкального колледжа 

имени Ростроповичей Вла-
диславу Бирюкову на при-
обретение аккордеона. 

Постановкой занимался 
Заслуженный артист Рос-
сии Камиль Тукаев. Спек-
такль рассказывает о жизни, 
впечатлениях и эмоциях 
мальчика в условиях жёст-
кой советской действитель-
ности. В «Марике с улицы 
Искровская» много музыки, 
мелодий тех лет, есть и тан-
цевальные вставки. 

Помогли таланту спектаклем 
в воронежском театре юного зрителя недавно был 
показан спектакль «Марик с улицы искровская» по 
повести «Седер на искровской» Марка Берколайко 
- заместителя генерального директора по разви-
тию ООО «инвестиционная палата», профессора, 
доктора физико-математических наук. 
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адресная рассылка: Москва, С.Петербург, рязань, Белгород, 
Курск, липецк, Орел, тамбов, ростовнадону, Волгоград, Саратов, 

Самара, Н.Новгород, Псков, Красноярск, Ханкала, Киев, луганск, 
Минск, Могилев, Кишинев.

цена 5 руб.

Фермерское хозяйство 
«Чернозём»

реализует

семена 
яровой пшеницы 

сорта «Дарья» (элита).
Тел. 903-656-80-66. Р

ек
ла

м
а.

394084, г.Воронеж, ул.дуброВина, 15а
тел.: (473) 268-75-07 – генеральный директор,
тел.: (473) 268-44-52 – отдел маркетинга,
тел.: (473) 268-05-12 – приемная
e-mail: kamazvoronezh@mail.ru www.kamaz-vrn.ru
филиалы: 
г.бобров – т.8-920-215-03-02, г.богучар – т.8-950-763-85-88, г.борисоглебск – т.8-920-406-19-97, 
г.Калач – т.8-915-584-27-32; г.лиски – т.8 (47391) 3-16-80, г.россошь – т.8(47396) 2-17-10.

ЗАО «ВОрОнежАгрОтрАнс»
ОфициАльный дилерский 
и серВисный центр ОАО «кАМАЗ»
предлагает широкий ассортимент любой автотехники на базе шасси Камаз,  
вахтовые и городские автобусы большого класса нефаз, прицепную  
технику нефаз, СзаП, сельскохозяйственную технику Камаз.
ПредоСТаВляем КомПлеКС уСлуг:
* Сервисное, гарантийное и послегарантийное обслуживание;
* Ремонт узлов и агрегатов; * Trade-in;
* Модернизация; * Лизинг от производителя.
реализуем:
* Фирменные запасные части к автотехнике КАМАЗ
(всегда в наличии более 3000 наименований);
* Оригинальные запасные части под заказ.

зао «Воронежагротранс» является официальным 
представителем оао «лизинговая компания 
 Камаз». имеем аккредитацию  
в оао «россельхозбанке» для работы по целевой 
программе – «Кредит под залог приобретаемой 
техники или оборудования».

Реклама.

В наличии – Камаз-6520-028-06

Р
ек

ла
м

а.

14 – 16 марта в Экспоцентре «Агробизнес Черноземья» Воронежского 
государственного агроуниверситета будет проходить 6-я 

Агропромышленная выставка «АГРОСЕЗОН - 2012. Современная 
техника и технологии в растениеводстве и животноводстве». 

Ведущие производители России, Беларуси, Украины и стран дальнего зарубежья 
представят свыше 50 единиц сельскохозяйственной техники и оборудования, 
запасные части и механизмы, семена, удобрения и средства защиты растений. 
В рамках выставки предусмотрена насыщенная деловая программа.

г. Воронеж, ул. Тимирязева, 13а, Тел./ факс (473) 253-85-50;  
253-69-47. E-mail: admin@expo.vsau.ru, http://www.expocentr.vrn.ru

Приглашаем посетить   
ВыстАВку!

Ре
кл
а м
а.

(473) 246-30-30

Р
е
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а
м

а

ОАО
«Домостроительный  

комбинат»
проводит

12 марта 2012 года

ЗАселение 
жилОгО дОМА,

расположенного по адресу:
ул.9 Января, 241/14 

(поз. 11).

Начало заселения –  
в 9.00.

При себе иметь паспорт  
и правоустанавливающие  

документы.

Справки по тел.:  
(473) 263-78-19, 263-99-77,  

с 8.30 до 17.30.

CЛЕДУЙ
twitter.com/KommunaNews

зА НАми
Реклама.

реклама

Ушел из жизни удивительный человек, Заслуженный 
работник сельского хозяйства Российской Федерации, 
участник Великой Отечественной войны, почетный граж-
данин города Лиски и Лискинского района, старейшина 
«Председательского корпуса» Воронежской области Ва-
силий Климентьевич Кузнецов. 

Ему досталась нелегкая судьба. Работая с малых лет 
в колхозе, он сразу же проявил любовь к крестьянско-
му труду, и эту любовь пронес через всю жизнь. В годы 
Великой Отечественной войны, находясь на переднем 
крае, Василий Климентьевич приближал своими рат-
ными делами весну 45-го года. В тяжелые послевоенные 
годы, сочетая учебу в вузе с напряженным трудом по 
восстановлению народного хозяйства, он воспитал в себе 
волю и умение во всем добиваться высоких результатов. 
Эти качества сполна проявились на должности главного 
ветеринарного врача Давыдовского района, а затем – в 
течение 36 лет бессменного председателя легендарного 
колхоза «Давыдовский». 

Под руководством Василия Климентьевича колхоз 
неоднократно становился победителем всесоюзных, об-
ластных и районных соревнований. Василий Кузнецов 
воспитал не одно поколение руководителей и специали-
стов высочайшего уровня и просто хороших людей. Своим 
отношением к делу он показывал добрый пример для мно-
гих давыдовцев, давая им постоянную уверенность быть 
востребованными и социально защищенными. 

Уникальный руководитель и замечательный человек, 
Василий Климентьевич Кузнецов всегда пользовался 
огромным авторитетом и уважением у всех, кто его знал. 
Ратный трудовой подвиг почетного председателя колхоза 
«Давыдовский» по достоинству оценен многими награда-
ми Родины. 

Память об этом человеке навсегда останется в наших 
сердцах. 

В.В.ШеВцоВ, В.М.СеМченко,  
А.М. СыСоеВ, В.И. МежоВ, С.П. БурАкоВ,  

И.М. ШАБАноВ, А.М. ВороПАеВ, И.А. ИВлеВ.

Все, кто в разные годы работал в колхозе «Давыдов-
ский» под началом  

Василия Климентьевича 
КузнецоВа,

глубоко скорбят по поводу его кончины. Тридцать шесть 
лет Василий Климентьевич бессменно возглавлял наш 
колхоз, сделав его одним из лучших в Воронежской об-
ласти. Фронтовик, Заслуженный работник сельского 
хозяйства, человек высочайшей дисциплины и ответствен-
ности, он был глубоко предан родной земле и людям, на 
ней работавшим. Таких одухотворённых, бескорыстных 
руководителей мало было и тогда, тем более нет их в 
сегодняшней России. 

Прощайте, наш уважаемый Василий Климентьевич! 
Светлая память о вашем добром имени навсегда сохра-
нится в наших сердцах!

Василий Климентьевич
КузнецоВ

открытое акционерное общество «Волго строительное»
(Российская Федерация, город Воронеж (место нахождения общества)

сообщает о проведении 

годоВого Собрания аКционероВ
Форма проведения очередного собрания акционеров: Собрание (совместное присутствие акционеров).

Дата проведения: 30 марта 2012 года. Начало собрания: 9 часов. Начало регистрации: 8 часов.

Место проведения собрания: российская федерация, город Воронеж, ул.20-летия октября, дом 66, офис 
оао «Волго строительное».

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании: 1 марта 2012г.

Повестка дня годового общего собрания акционеров:

1. избрание счетной комиссии акционерного общества.
2. утверждение годового отчета оао «Волго строительное» за 2011г.
3. утверждение бухгалтерского баланса, отчёта о прибылях и убытках общества за 2011 г.
4. избрание генерального директора оао «Волго строительное».
5. избрание Совета директоров оао «Волго строительное».
6. избрание ревизионной комиссии акционерного общества.
7. утверждение внешнего аудитора акционерного общества на 2012 г.

С информацией (материалами), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании 
акционеров, можно ознакомиться по адресу: г.Воронеж, ул.20-летия Октября, дом 66, с 5 по 30 марта 2012 года в рабочее 
время – с 9 до 12 часов и с 14 до 17 часов, кроме выходных и праздничных дней, а также в день проведения собрания, 
телефоны для справок: 276-88-21, 277-77-64.

Для участия в собрании акционерам необходимо иметь при себе паспорт или иной документ, удостоверяющий личность. 
Представители акционеров должны, помимо этого, иметь доверенность, заверенную в установленном законодательством 
Российской Федерации порядке.

Совет директоров оао «Волго строительное».

Открытое акционерное общество
«Воронежское специальное конструкторское

бюро кузнечно-прессовых машин 
и автоматических линий»,

зарегистрированное по адресу: 
394026, г.Воронеж, ул.Солнечная, д.31а, 

сообщает:
29 марта 2012г. в 10.00 по адресу: ул.Солнечная, д.31а, 2-й этаж, 

состоится

ВНЕОЧЕРЕДНОЕ СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ 
Повестка дня:

1. Избрание ревизора общества.

Форма проведения общего собрания: собрание.
Начало регистрации в 9 час. по месту проведения собрания.

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие  
в  собрании акционеров, - 06 марта 2012г. 

С материалами к собранию акционеры могут ознакомиться  
у секретаря по месту нахождения общества с 10 до 12 час. 

 в рабочие дни с 07 марта 2012г.

28 марта 2012 года в 10.00  по адресу: г.Воронеж, ул. Кольцовская, 58а, состоится

годовое общее собрание акционеров 
(форма - совместное присутствие)

с  повесткой дня:  
1.  Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе  отчета о  прибылях и убытках общества,  а  также распре-

деление прибыли (в том числе выплата дивидендов)  и  убытков общества по результатам  2011  финансового года.
2.  Утверждение аудитора общества.
3.  Определение количественного состава Совета директоров общества, избрание его членов.
4. Избрание членов ревизионной комиссии общества.
5. Утверждение решения о выплате вознаграждения членам Совета директоров  и членам ревизионной комиссии за 2012 г.  

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в собрании акционеров, – 01.03.2012г.  
Для участия в собрании акционерам необходимо иметь паспорт, а представителям акционеров, кроме паспорта, - надлежащим образом 

оформленную доверенность.
Время  начала регистрации: 09.00 28 марта 2012 г.        
С материалами к собранию можно ознакомиться по адресу:  г.Воронеж, ул.Кольцовская, д. 58а,   4-й этаж, бухгалтерия с 7марта по 28 марта 

2012 г. ежедневно с 10.00  до 15.00,  кроме выходных  дней.
Совет  директоров.

открытое акционерное общество «Трест цЧосельэлектрострой» сообщает:

ТребуюТся 
механизаТоры

на период 
весенне-полевых работ 
в хозяйствах Таловского 
и Каширского районов 
Воронежской области.
Тел.: (473) 2-612-731, 

2-612-732.

РЕ
КЛ

АМ
А

Контрольные экземпляры с публикациями 
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

тел./факс 2390088. ул.комиссаржевской, 4а; 
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

В редакции 
газеты

ПО рАсценкАМ «кОММуны»

«лиПецкАя гАЗетА»
«ОрлОВскАя ПрАВдА» 

«тАМбОВскАя жиЗнь» 
«ВОльнАя кубАнь»

краснодарский край

23900882390088
вы можете сделать заявку на  
рАзмещеНие реКлАмы в гАзетАх:

«фАкт» г. брянск

Реклама

Продаю в с. Углянец (Садовый переулок, 
10) Воронежской обл., дом деревянный, 
обложен кирпичом, 45 кв.м, веранда -18 
кв.м, все удобства, газ, гараж, сад, участок 
10 соток. Тел.8-952-106-82-37.

Продаю в с.Большая верейка Рамонско-
го р-на Воронежской обл. дом деревянный, 
обложен кирпичом,  85 кв.м, все удобства, 
газ, участок 30 соток, надворные построй-
ки, хороший подъезд, рядом речка. Тел.  
8 (47340) 61-221, моб. 8-952-104-16-71, 
8-904-212-24-58.

ФУтбОЛ

Первое весеннее
поражение

Гол: Трухин, 1 (0:1).
«Факел»: Дьяченко, Жит-

ников, Эдиев (Денисов, 24), 
Михалев, Гаврилов, Хабаров 
(Гаврюк, 69), Клопков, Кан-
тонистов, Гицелов, Еремеев 
(Кириленко, 62), Аброскин 
(Лайзанс, 82).

Не прошло и полминуты, 
как воронежцы оказались в 
роли отыгрывающейся сто-
роны. Последовал заброс на 
ход левому полузащитнику 
украинцев Трухину, который 
застал врасплох Эдиева. За-
щитник «Факела» откровен-
но прозевал этот момент. В 
результате ужгородец успел 
не только обработать мяч, а 
переложить его с левой ноги 
на правую и нанести прицель-
ный удар в угол ворот.

«Факелу» понадобилось 
около четверти часа, чтобы 
прийти в себя и прибрать 

к своим рукам управление 
матчем. Воронежцы прочно 
завладели инициативой и 
повели планомерную осаду 
оборонительных порядков 
соперника. Несколько раз 
игроки «Факела» просто 
обязаны были забивать, но 
слишком уж безответственно 
действовали в заключитель-
ной фазе атаки. Никак не 
может поймать голевой ветер 
Аброскин, не все получает-
ся у Гаврюка и Кириленко. 
Возможно, появись на поле 
Вакулич и Акопянц, замок 
на воротах «Закарпатья» 
удалось бы открыть, но оба 
футболиста участия в игре 
не приняли. Огромное тер-
риториальное преимущество 
в счете на табло никак не от-
разилось. 

- Хоть мы сегодня и про-
играли 0:1, но, считаю, по-
казали хорошую игру против 
хорошей команды, - сказал 
в послематчевом интервью 

главный тренер «Факела» 
Константин Сарсания. - На-
чиная примерно с 15-й ми-
нуты мы владели преимуще-
ством и создали достаточное 
количество голевых момен-
тов. К сожалению, реализа-
ция была на довольно низ-
ком уровне. В двух случаях 
вообще не могли попасть в 
ворота с пяти метров. Мы 
превосходили соперника во 
всех компонентах игры, но 
все решила расслабленность 
на старте встречи. Зачем на 
поле вышел Эдиев, я, честно 
говоря, не понимаю. Я буду 
с ним говорить серьезно. Он 
вышел на поле, как будто сде-
лал кому-то одолжение.

Что касается подведе-
ния итогов учебно-трени-
ровочного сбора, то можно 
с уверенностью сказать, что 
он был очень сложным для 
игроков в функциональном 
плане. Однако команда с 
нагрузками справилась и на 
сегодняшний день выглядит 
очень хорошо. Мы продол-
жим подготовку к кубко-
вому матчу с «Ростовом» и 
заключительному отрезку 
чемпионата страны еще на 
одном, уже последнем, сбо-
ре и подойдем к решающим 
матчам во всеоружии.

«Факел» (Воронеж) - «Говерла-Закарпатье» (Ужгород) 0:1 (0:1)
Перед вылетом на родину «Факел» провел «спар-
ринг» с украинским клубом «говерла-закарпатье» 
(Ужгород), который занимает второе место в первой 
украинской лиге. видимо, воронежские футболисты 
в мыслях были уже дома, так как концентрации на 
первых минутах встречи им явно не хватало. так 
уж вышло, что первый весенний день огорчил во-
ронежцев поражением.

максим СКВорцоВ

В Центре терапии мозга 
Европейской клиники «Сиена-
Мед» помогают справляться 
с такими проблемами, как де-
прессия, повышенная тревож-
ность, страхи, шизофрения, 
эпилепсия, рассеянный скле-
роз, болезнь Альцгеймера, и 
другими.

Прежде чем назначить лече-
ние – в каждом случае строго 
индивидуальное - специали-
сты Центра проводят точную 
диагностику нервных и психи-
ческих проблем. При этом ис-
пользуют современные диагно-
стические способы, такие, как 
компьютерное сканирование 
мозга, ЭЭГ, развернутый анализ 
крови и другие. 

- Мы помогаем людям в 
лечении болезней, которые 
долгие годы считались непод-
дающимися какой-либо кор-
рекции или излечению, - гово-
рит руководитель Центра Люд-
мила Куташова, неоднократно 
проходившая стажировки в 
странах Западной Европы. - И 
по сей день во многих странах и 
культурах считается, что люди, 
страдающие, например, ши-

зофренией, не способны вести 
полноценную жизнь, а лечение 
самой болезни невозможно. Но 
это в корне неверно. Современ-
ная медицина дает возмож-
ность многим больным реали-
зовать себя и найти своё место 
в полноценной общественной 
и личной жизни. При этом 
важно помнить, что шизофре-
нию может диагностировать 
только квалифицированный 
специалист. Мы неоднократно 
сталкивались с тем, что у не-
которых пациентов, обратив-
шихся в Центр терапии мозга с 
ранее поставленным диагнозом 
«шизофрения», после проведе-
ния тщательной диагностики 
были выявлены совершенно 
другие заболевания. Поэтому 
очень важно провести ком-
плексную диагностику, которая 
позволит подтвердить или 
опровергнуть ранее постав-
ленный диагноз и назначить 
корректное лечение.

Если вы считаете, что вам 
или вашим близким нужна по-
мощь в диагностике и лечении 
нервных и психических заболе-
ваний, начните с обращения в 
Центр терапии мозга. Вы може-
те сделать это по электронной 

почте или по телефону. А если у 
вас есть заключение специали-
ста, к которому вы обращались 
ранее или вы уже проходили 
лечение, не забудьте взять их 
с собой. 

В нашем Центре мы при-
меняем все лучшее, что было 
разработано в этой области оте-
чественной и западной медици-
ной. Кроме того, с пациентами 
работают специалисты, которые 
прошли многократные ста-
жировки в ведущих клиниках 
Германии, Чехии и Италии. 

- Люди не обращаются к нам, 
когда у них все в порядке, - го-
ворит Людмила Куташова. - К 

нам идут только тогда, когда 
требуется помощь. 

В Центре применяются са-
мые современные психотера-
певтические методики и меди-
цинские препараты последнего 
поколения. Лечение проходит 
в комфортабельных условиях. 
И все это по вполне доступным 
ценам.

Научный руководитель Цен-
тра терапии мозга - Вячеслав 
Куташов, профессор, доктор ме-
дицинских наук, который более 
двадцати лет отдал практиче-
ской неврологии и психиатрии, 
систематически занимается 
научной деятельностью по 

данным разделам медицины, 
разработал 25 программ нейро-
вертеброреабилитации и пси-
хомодуляции, зарегистрировал 
7 собственных изобретений в 
России и за рубежом.

В процессе консультирова-
ния, связанного с психиатри-
ческими проблемами, могут 
принять участие и другие спе-
циалисты Европейской клини-
ки «Сиена-Мед» - терапевты, 
невропатологи для создания 
более полной картины о состоя-
нии организма. Ведь организм 
– это единое целое.

В Центр терапии мозга об-
ращаются по самому широкому 
спектру проблем: депрессии, 
фобии, проблемы концентрации 
внимания у детей и взрослых, 
душевные заболевания, ши-
зофрения, неврозы, повышен-
ная тревожность, нарушения 
поведения у детей, наркоти-
ческая и алкогольная зависи-
мость и многое другое.

Если вам нужна помощь – не 
стесняйтесь обращаться к нам. 
Всегда рады помочь!

Европейская клиника 
«Сиена-Мед»  

располагается по адресу:
г. Воронеж, ул. 60-й Армии, 

д. 22б (ост. «Линия»),  
тел. 8 (473) 247-77-55. 

Наш сайт: 
www.sienamed.ru

Проясни своё сознание
здоровье | При Европейской клинике «Сиена-Мед» успешно действует Центр терапии мозга

ПРИёМ ВЕДУт КВАЛИФИЦИРОВАННыЕ СПЕЦИАЛИСты, КОтОРыЕ ПРЕДУПРЕДят О ВОЗМОжНых ПРОтИВОПОКАЗАНИях
Лицензия ЛО-36-01-000111 от 08 августа 2008 г. выдана Главным управлением здравоохранения Воронежской области. На правах рекламы.

марина Калинина

Обращение к невропатологу, психологу, психотерапев-
ту, а тем более к психиатру - всегда нелегкий шаг. К 
сожалению, к этим специалистам идут уже после того, 
как все другие методы испробованы, но облегчения 
не принесли. 

зао «Восток» приглашает на работу 
молодую семью:

мужчина по специальности или механизатор, 
или шофер, или сварщик  и женщина – работник животноводства. 

Предоставляется благоустроенная квартира.

адрес: 397003, Воронежская обл., Эртильский р-н, с.б-добринка, 
ул.центральная,15. Тел. 8 (47345) 4-41-34.

РЕКЛАМА
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